



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.



### Website:

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



### Instagram

@parokibintarojaya



### Facebook Group:

SanMaReBintaroJaya

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokiSanMaRe.or.id](mailto:komsos@parokiSanMaRe.or.id)

08 Desember 2019

Tahun X – No.49

## Minggu Adven II Bertobatlah....!



Masa Adven merupakan masa khusus yang Gereja sediakan bagi kita untuk mempersiapkan diri menyambut datangnya Sang Juru Selamat. Pada minggu adven yang kedua ini kita diminta kembali untuk merenungkan cara kita mempersiapkan diri dalam rangka menyambut kelahiran Sang Juru Selamat.

Bacaan-bacaan yang Gereja tawarkan pada minggu kedua Adven ini mau menunjukkan pada kita sekalian siapa sebenarnya yang sedang kita nantikan kedatangannya dan bagaimana cara kita mempersiapkan diri untuk menyambut kedatangan-Nya.

Sosok Yohanes Pembaptis yang tampil dan menyuarakan pertobatan di padang Gurun Yudea mau menunjukkan pada kita bagaimana kita harus mempersiapkan diri dalam rangka menyambut kedatangan Tuhan kita Yesus Kristus. Pertobatan menjadi jalan utama yang harus ditempuh dalam sebuah proses panjang dari perjalanan hidup manusia. Kesadaran untuk memperbaiki diri dan kembali mengarahkan diri pada Yesus Kristus merupakan kunci utama dari keberhasilan kita mempersiapkan diri untuk menyambut Tuhan.

Hal yang sebenarnya perlu kita tanyakan berikutnya adalah pertobatan seperti apakah yang penting dalam menyambut kristus. Banyak orang berpikir bahwa bertobat hanyalah soal menghentikan segala tindakan buruk yang kita lakukan sehari-hari dan menggantikannya dengan tindakan-tindakan baik yang dapat membantu sesama kita. Hal ini memang tidak salah apa lagi ini juga bukanlah hal yang mudah, sangat dibutuhkan usaha dan daya juang yang tinggi dalam mewujudnyatakannya, akan tetapi di samping itu semua ada hal yang sebenarnya jauh lebih penting bahkan cenderung lebih sulit untuk dilakukan, yakni **“pertobatan religius”**.

Pertobatan religius adalah pertobatan yang mengundang kita untuk mengubah visi atau cara pandang kita tentang Allah. Selama ini kita mengimani sosok Allah dengan berbagai macam ide yang seringkali hanya merupakan gambaran duniawi belaka. Tanpa sadar kita memperlakukan atau memposisikan Allah tidak lagi pada tempat-Nya. Semua itu nampak dari cara kita berdoa bahkan dari cara kita bertingkah laku. Percaya atau tidak, ketika kita condong meyakini bahwa Allah adalah sosok yang adil yang selalu menghakimi semua orang, maka cara kita bersikap pun akan seringkali menghakimi orang lain. Kita akan cenderung menjadi seperti Allah yang kita imani. Ketika kita memohon datangnya uang yang melimpah atau bahkan mohon agar bisa memenangkan lotre, bukankah saat itu kita sedang menjadikan Tuhan sebagai BANK Surgawi atau bahkan menjadikan Tuhan sebagai pemilik undian lotre. Dari pada mengikuti cara atau aturan main dari Tuhan, kita malah menarik Tuhan untuk mengikuti aturan main kita. Jika demikian yang terjadi, maka yang sesungguhnya terlaksana bukanlah kehendak Allah melainkan kehendak diri kita.

Bacaan Injil hari ini menjadi semacam undangan untuk kita agar terus menerus memperbaiki dan mencari visi tentang Allah yang sesungguhnya. Hanya dengan demikianlah kita dapat benar-benar menyambut kelahiran Tuhan yang sebenarnya. Bisa jadi yang dinantikan oleh semua umat katolik di seluruh dunia adalah Yesus, tetapi Yesus yang seperti apa? Mungkin setiap orang punya gambaran dan harapan masing-masing tentang-Nya. Sejauh kita mengenali Dia sebagai kepenuhan CINTA yang tanpa batas dan rela dilukai, kita sudah berada pada koridor yang tepat dalam memandang Yesus Kristus.\*\*

*Ditulis oleh: Fr. Amcrosius R. Agung Surya Mentaram SX. Sumber: <http://fraterxaverian.org/2386-2/>*

## AUDISI TABLO SANMARE 2020 COZ THIS IS YOUR STAGE...

Untuk pendaftaran silakan scan barcode

Atau hubungi contact person

**Batas pendaftaran hingga akhir desember 2019**



**Contact Person :**  
**Laura : 0815-8540-2772**  
**Nia : 0821-2240-8086**  
**Tasya : 0812-2206-3159**

## MISA LINGKUNGAN BERSAMA LINGKUNGAN ST. ANDREAS DAN ST. PETRUS SEKALIGUS PERAYAAN PESTA NAMA LINGKUNGAN ST. ANDREAS



Diawali dengan game-game menarik seperti lomba makan oreo, menyusun baut, memindahkan bola tennis dan cerdas cermat kitab suci, membuat suasana perayaan pesta nama menjadi sangat meriah, dilaksanakan pada hari Sabtu, tanggal 30 November 2019, dihadiri lebih dari 60 umat. Kerinduan untuk berkumpul dalam satu acara menjadi hal yang dinantikan mengingat lingkungan St. Petrus adalah anak (pecahan) dari lingkungan St. Andreas.

Acara ditutup dengan misa bersama dua lingkungan yang dipimpin oleh Romo Sylvester Nong.\*\*

## SUMBANGAN ALAT TULIS SEKOLAH DAN MAKANAN SEHAT KEPADA PAUD SAKINAH KIDS



Seksi Sosial Lingkungan St. Petrus, Wilayah 7, bekerjasama dengan PSE Paroki Sanmare, melakukan kegiatan berupa pemberian sumbangan alat tulis sekolah dan makanan sehat kepada PAUD Sakinah Kids yang terletak di Jl. Sawil, Jombang Ciputat, Tangerang Selatan. Kegiatan dilakukan dimulai dari bulan Nopember hingga Desember 2019.

Sebagaimana diketahui bahwa PAUD ini merupakan sekolah mandiri hasil swadaya masyarakat sekitar, dan dibutuhkan di lingkungan setempat. Selain alat tulis sekolah, makanan sehat dan bergizi diperlukan untuk anak-anak,

seperti yang disampaikan oleh pengurus PAUD, sehingga kami tergerak dan bekerjasama dengan PSE Paroki untuk menyalurkan sumbangan. Tuhan memberkati. Amin

## BOLEHKAH MENIKAH PADA MASA ADVEN?

Pada bulan-bulan tertentu, saya melihat di sekitar kita ada banyak orang yang melangsungkan pernikahan. Namun, ketika memasuki Masa Adven, mengapa Gereja tidak memperbolehkan pemberkatan pernikahan saat Masa Adven? Adakah alasan atau Hukum Gereja yang mengatur hal ini?



Dalam pedoman Misale Romawi dikatakan bahwa Misa Pemberkatan Pernikahan merupakan salah satu bentuk Misa Ritual, misa yang dirayakan dalam kaitan dengan sakramen atau sakramentali. Misa Ritual ini pada dasarnya dilarang pada hari Minggu selama masa khusus, antara lain Adven. Istilah Misa Ritual bisa dipahami sebagai misa yang menggunakan rumus Misa Perkawinan, atau istilah formalnya: Misa Pro Sponsis, misa bagi mempelai, rumusan misa untuk perkawinan. Dari ini kita bisa bertanya tentang rumus misa, tetap menggunakan rumusan Misa hari Minggu yang bersangkutan dan apakah bisa jika hanya pemberkatan saja, tanpa misa?

Pedoman Tata Perayaan Perkawinan, yang dikeluarkan oleh Kongregasi Sakramen dan Tata Ibadah (1990) menyebutkan, bahwa perayaan liturgi perkawinan sebaiknya diadakan pada hari-hari biasa, supaya dapat digunakan rumus khusus untuk liturgi perkawinan (Missa pro sponsis). Akan tetapi, ditambahkan, kalau diadakan di hari Minggu sebaiknya diadakan dalam misa umat untuk hari Minggu, dengan menggunakan rumus misa hari Minggu. Lebih lanjut, perayaan itu dapat diadakan juga pada hari Minggu pada Masa Adven, dan masa khusus lainnya.

Akan tetapi catatan penting diberikan: agar mempertimbangkan semangat tobat pada masa itu, sehingga tidak mengadakannya dalam suasana kemeriahan atau suasana pesta. Di sini, kita diingatkan akan Masa Adven sebagai masa tobat, penantian, dan pengharapan akan datangnya Juru Selamat. Karenanya, selama Masa Adven kita mendengar, karenanya, ungkapan Yohanes Pembaptis, “Bertobatlah, sebab kerajaan Surga sudah dekat” (Mat 3:2). Di beberapa tempat, kebijakan diambil oleh uskup atau imam setempat. Tentu tidak pada tempatnya kalau kita lalu memperdebatkan kebijakan yang bisa berbeda di setiap tempat. Di sini, kita perlu menghormati kewenangan pimpinan Gereja setempat.\*\*

Sumber: HidupKatolik



## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU ADVEN III, 15 Desember 2019</b>  <b>Bacaan: Yes. 35:1-6a,10; Mzm. 146:7,8-9a,9bc-10; Yak. 5:7-10; Mat. 11:2-11</b>  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 445, 444, 720, 721, 802, 951</p>	<p><b>HARI MINGGU ADVEN IV, 22 Desember 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Yes. 7:10-14; Mzm. 24:1-2,3-4ab,5-6; Rm. 1:1-7; Mat. 1:18-24  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 441, 450, 448, 445, 803, 955</p>
<p><b>Minggu, 14 Desember pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Gereja St. Matius &amp; St. Markus  <b>Pemazmur:</b> Soenoko Soemantri  <b>Putra/i Altar:</b> Billie Christian, Fillipo Hugo P. N. P., Bernardino Jared B., Maria Hielda Adventya, Anastasya Febyana, Leger Wisnu Kawentar P.N, Rafael Marcellus G.S, Hubertus Berry, Samuel Bernardino, Bryan Valentino H., Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Benedict Matthew Sukieche  <b>Prodiakon:</b> Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Ayлина Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS.</p>	<p><b>Sabtu, 21 Desember pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Beatrix  <b>Pemazmur:</b> Grace  <b>Putra/i Altar:</b> -  <b>Prodiakon:</b> Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina</p>
<p><b>Minggu, 15 Desember pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Regina  <b>Pemazmur :</b> Lely Novialista Maria Saragih  <b>Putra/i Altar:</b> Ignatius Aryo Adinugroho, Crescentia Abigail Tangkau, Sesilia Nursaima Marbun, Yohana Fransiska Perwita, Karen Amaris Baroek, Ignatius Kilau Lintang Nugroho, Bernardino Jared Bagaskara, Virgilius Divo Raphael, Bioline Alexandri H. S., Gabriel Randall, J.B Marcell Wibawanto, Domenico Savio Agastya da Rato  <b>Prodiakon:</b> Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto</p>	<p><b>Minggu, 22 Desember pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Jovita  <b>Pemazmur :</b> Lely Novialista Maria Saragih  <b>Putra/i Altar:</b> Cloudine Mikaela Hendra Santosa, Petra Nikita Maria Laoda, Jeniffer Aletha Soediarto, Ignatius, Yoshep Rudy Andika, Antoinette Btari Kenar Handaru, Domenico Savio Agastya Da Rato, Florencia Irena Rahardjo, Gabriella Alva Levia Hantoro, Bernadette Nathania Sukieche, Benedict Matthew Sukieche, Bryan Valentino H.  <b>Prodiakon:</b> Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih</p>
<p><b>Minggu, 15 Desember pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Bartolomeus  <b>Pemazmur :</b> Marvella  <b>Putra/i Altar:</b> -  <b>Prodiakon:</b> Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty. Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep</p>	<p><b>Minggu, 22 Desember pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Yosephine Bakhita  <b>Pemazmur :</b> Francisca Wahyuni Novita Kr. Br. Bangun  <b>Putra/i Altar:</b> Estevania N., Andreas Charlos Marbun, Dorothea Bening Larasati, Kresentia Febriona Winanda F., Agatha Pearlyana Stefani,</p>

Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibow, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST., Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro

Michael Cahtney, Dorothea Oktafanya Aurora P., Ferdy, Yohana Emanina, Christian Wisanggeni, Odilia Garyn Rossa Jessica, Maria Caroline Itu Leba  
**Prodiakon:** Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Ayлина Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP.

**Sabtu, 15 Desember pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** St. Theodorus

**Pemazmur:** Francisca Wahyuni Wulandari

**Putra/i Altar:** Gabriela Giselle Putri Atmaka, Carrol Houben A. W. D., Benedicta Melody Messaya Putri, Geraldus Gerry, Antonius Julianto, Crescentia Ave Ekartama, Ivana Aurelia, Johanes Satrio Pinandito, Esthevania N., Samuel Wisnuputra, Benediktus Albert Chandra, Valentino Nathanael Supit

**Prodiakon:** Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhithia Budhi, Philipus Tambunan, Eryln Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo

**Minggu, 22 Desember pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** Sta. Teresa Kalkuta

**Pemazmur:** Marietta Pangaribuan

**Putra/i Altar:** Teresa Alana Dewi, Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Elisabeth Kezia Safitri, Olga Alexia Herianto, Josephine Afra, Michael Christianto Girsang, Chrisarah Marbun, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Virgilius Divo Raphael, Domenico Savio Agastya Da Rato

**Prodiakon:** Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma

## **Akan saling menerima Sakramen Pernikahan**

Pengumuman ke III

- **Gregorius Yanuar Kristanto Wibowo** dari Lingk. Santo Ignatius dengan **Gabriela Merry Kurniawaty** dari Gereja Santo Barnabas – Pamulang
- **Ignatius Kenny Ryan Limanto** dari Lingk. Santo Fransiskus Maria dengan **Monica Sabrina Widiapranolo** dari Gereja Santo Kristoforus – Grogol

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Paroki.

## ☩ PENGUMUMAN ☩

1. **PDKK** mengundang Bapak/Ibu untuk menghadiri Misa syukur perayaan ulang tahun PDKK SanMaRe yang ke-9 pada hari Kamis, 12 Desember pukul 19.30 di Aula bersama Romo Lucky Nikasius Pr.,. Diharapkan kehadiran umat.
2. Penerimaan **Sakramen Tobat** untuk umat akan diadakan pada tanggal 18 – 20 Desember dengan jadwal sebagai berikut: Pagi: Pukul 07:00 – 08:00; Sore: Pukul 18:00 – 20:30
3. Telah dibuka pendaftaran bagi **Calon Penerima Komuni Pertama** tahun 2020. Pendaftaran dibuka sampai tanggal 12 Januari 2020. Pendaftaran bisa dilakukan melalui ketua lingkungan atau melalui sekretariat gereja. Syarat :
  1. Usia bagi calon penerima komuni pertama saat pendaftaran adalah 10 tahun / kelas 4 SD.
  2. Melampirkan fotocopy surat baptis dan foto copy KK gereja
  3. Perayaan Penerimaan Komuni Pertama pada tanggal 14 Juni 2020.  
Pertemuan Pertama Orangtua penerima Komuni Pertama pada tanggal 19 Januari 2020. Contact person: Astrid 087809079823 / Ita 081219074066
4. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian.
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. Menjaga kebersihan gereja merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat **gerejaku, rumahku, tanggung jawabku**.

Dibutuhkan 2 orang laki-laki sopan, rapih, untuk jadi pramusaji di kedai makan, bersedia tinggal di dalam. Hubungi ibu Yudith hp 087786051885

Perusahaan Manufaktur yang berdomisili di Kota Tangerang Selatan membutuhkan tenaga profesional : **1)** Sopir Pengiriman Barang, memiliki SIM B1, siap bekerja tanpa Kernet, usia Min. 35 tahun, domisili sekitar Taman Tekno BSD, berpengalaman kirim barang dengan mobil Box (Engkel/Double) **2)** Digital Media Specialist, D3 / S1 (Marketing / Communication), berpengalaman minimal 3 tahun dibidang Digital Marketing, menguasai Graphic Design, menguasai Photo Editing & Video Editing **3)** Senior Marketing Supervisor (Senior Trade Promotion SPV), D3 / S1 (Pemasaran), berpengalaman minimal 3 tahun untuk posisi yang sama dibidang Pemasaran untuk Modern Trade, menguasai Corel Draw & Product Management. Kirimkan Surat Lamaran Lengkap kepada : PT. INDOMOP MULTI MAKMUR Kawasan Industri Taman Tekno, Blok E-1, No. 19 – 22, Bumi Serpong Damai, Tangerang Selatan – 15314, e-mail : general@indomop.com Up. Bapak Ferdy, SE

*IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id*



# MISA UMAT BERKARUNIA KHUSUS

Bersama

**RD Kristoforus Lucky Nikasius**

“Diberkatilah orang yang mengandalkan TUHAN,  
yang menaruh harapannya pada TUHAN”

Yeremia 17:7



**Sabtu, 14 Desember 2019**

**Pukul 15.00**

**Gereja Santa Maria Regina**

**Bintaro Jaya**

Info lebih lanjut :

Caroline 0818 912 708 | Naniek 0812 1260 5457





# NATAL 2019

Tema Natal PGI & KWI 2019

“Hiduplah sebagai Sahabat  
bagi Semua Orang”

Yoh 15:14-15



## JADWAL MISA

St Maria Regina - Bintaro Jaya

### MALAM NATAL 2019

Misa Pertama, Pk 17.00

Misa Kedua, Pk 21.00

---

### HARI NATAL 2019

Misa Pertama, Pk 07.30

Misa Kedua, Pk 10.00

Misa Ketiga, Pk 17.00



### JADWAL PENGAKUAN DOSA:

Hari/Tanggal: RABU - JUMAT ( 18-20 DES 2019 )  
Waktu: Pk 18.00-20.30